





#### **MEDIENMITTEILUNG**

Romanshorn/St.Gallen, 22. Mai 2024

#### WELLEN, WIND UND WASSERABENTEUER:

# SOMMERSTART MIT PADL FESTIVAL AM BODENSEE

Bald ist es wieder soweit: Am Bodensee geht das grosse Paddeln los, die Bretter werden aus dem Keller geholt, die Paddelboards werden aufgepumpt und an den Ufern kehrt wieder Leben ein. Der Saisonstart wird beim PADL Festival vom 31. Mai bis 2. Juni 2024 in Arbon gebührend gefeiert. Höhepunkte sind das «SUP Suisse Race» am Samstag und das spektakuläre «Race across the Lake» über den Bodensee am Sonntag.

Die Paddelsaison steht in den Startlöchern, die Vorbereitungen für den Saisonauftakt laufen auf Hochtouren. Von Freitag, 31. Mai bis Sonntag, 2. Juni 2024 wird im Strandbad Buchhorn in Arbon die Freude am Wassersport mit dem Paddel entfacht. Das diesjährige PADL Festival lockt mit freiem Eintritt und einem abwechslungsreichen Programm. Für Nervenkitzel sorgt am Samstag die SUP-Tour, bei der sich SUP-Profis aus der ganzen Schweiz messen. Spannend wird es auch am Sonntag beim «Race across the Lake» von Friedrichshafen nach Arbon. Auch sonst wird der Paddelsport zelebriert: Die aufstrebende Trendsportart Pumpfoiling wird vorgeführt und ein SUP-Polo steht auf dem Programm. Für den gemütlichen Sundowner steht das Restaurant Buchhorn mit einem breiten Angebot an Speisen und Getränken bereit.

## **Neuer Mystery Trail und Yoga auf dem Brett**

Neben dem PADL Festival Arbon warten dieses Jahr noch weitere Highlights auf begeisterte Paddel-Fans. Im Sommer wird in Arbon ein neuer Mystery Trail eröffnet, der teils an Land, teils auf dem Wasser absolviert wird. Mittels einer App können die Region und der Paddelsport spielerisch entdeckt werden. Auch mit der Veranstaltungsreihe SUP-Yoga wird der Paddelsport einem breiten Publikum näher gebracht. Die Yogastunden auf dem Bodensee sind für jedes Paddel- und Yoga-Niveau geeignet und finden Ende August und Anfang September in Arbon und Staad statt.

Auch an das Saisonende denken die Verantwortlichen bereits. Für September ist ein SUP-Kino in Planung, bei dem die Kinogäste nicht im Kinosaal, sondern auf dem Board Platz nehmen. Weitere Informationen folgen auf www.padl-bodensee.ch.

### Paddelspass vom Bodensee bis zum Rhein

Der Paddelsport hat sich am Bodensee etabliert und erfreut sich ungebrochener Beliebtheit. Höchste Zeit also, das PADL-Gebiet auf den Untersee auszudehnen und neue Einstiegsmöglichkeiten für SUP-Fans anzubieten. So werden in diesem Jahr im Rahmen der Initiative PADL-Bodensee auch die Ufer zwischen Kreuzlingen und Schaffhausen aktiv einbezogen. Auch das PADL-Mobil «Mitch the Tower» wird in den Sommermonaten am Untersee und Rhein unterwegs sein. Neben Sonne und Spass ist auch die Sensibilisierung für die Themen Sicherheit und Naturschutz wichtig, die vor Ort vermittelt werden. Wann das PADL Mobil in welcher Bucht steht, ist unter www.padl-bodensee.ch ersichtlich.







Nach der Paddelsaison wird sich das PADL Mobil nicht direkt in den Winterschlaf zurückziehen, sondern am Samstag, 12. Oktober 2024 an der OLMA in St. Gallen nochmals für Strandfeeling sorgen.

«Paddeln ist bei uns in jedem Gewässer möglich», betont die Projektverantwortliche Sabrina Schöllhorn von Thurgau Tourismus. Symbolisch dafür werden diesen Sommer an allen Strandbars am Bodensee und Untersee Cocktailstäbchen in Form eines kleinen Paddels als Eyecatcher verteilt.

## Für Rückfragen zum Gesamtprojekt:

**Sabrina Schöllhorn**, Produktmanagerin Thurgau Tourismus T +41 71 531 01 49, Mail sabrina.schoellhorn@thurgau-bodensee.ch

**Ladina Heijers**, Projektleiterin PR & Kommunikation St.Gallen-Bodensee Tourismus T +41 71 227 37 39, Mail ladina.heijers@st.gallen-bodensee.ch

### **Bildmaterial:**

Hier finden Sie Bildmaterial zur freien Verfügung (unter Verwendung der Quellenangabe).

## Über PADL Bodensee

PADL Bodensee ist eine gemeinsame Initiative von Thurgau Tourismus und St.Gallen-Bodensee. Sie verfolgt die Vision, das Südufer des Bodensees als Paddelregion zu positionieren und qualitativ hochwertige, ganzheitliche und sichere Angebote zu schaffen. Mit der steigenden Beliebtheit des Paddelsports steigen auch die Anforderungen im Bereich der Sicherheit (Unfallgefahr), der Infrastruktur (Einwasserungsstellen/Routen), des Naturschutzes und Konflikte mit anderen Nutzergruppen könnten zunehmen. Zentrale Aspekte des Projektes sind daher auch die Qualitätssicherung, Schulungen und Sensibilisierung. Der Bund und die Kantone Thurgau und St.Gallen finanzieren das Projekt im Rahmen der Neuen Regionalpolitik (NRP) mit padl-bodensee.ch